

2006-06-08

Trophée Teink 2006

## Trois jeunes ont remporté le trophée

Ils ont 24 ans et ils ont construit eux-mêmes leur batteleku. Julien Marin, Olivier Azarete et Ximun Viquendi ont remporté le trophée Teink qui s'est terminé samedi dernier, à Sokoa.

Parti de Plentzia (Bizkaia) mardi dernier, les 17 bateaux qui ont participé à la compétition sont arrivés à bon port. Anciens bateaux de pêcheurs dirigés par trois rameurs, les batteleku ont donné quelques sueurs froides aux participants. La houle a même retourné un batteleku.

La compétition organisée tous les ans par l'association ur Ikara s'est finalisée avec les honneurs des élus locaux, qui n'ont prononcé aucun mot en basque lors des remises des prix.

Ils ont également félicité la seule femme de la course, Pantxika Egurbide et le vétéran Julito Ledesma (65 ans). La quatorzième édition a réuni plusieurs générations.

---

© Baigura Communication SARL